



4/1(水) 法律相談員及び市民相談員の委嘱状交付

4月1日(水)、今年度市民相談室に配置される相談員の委嘱状交付式が市長応接室で行われました。今回、委嘱を受けたのは7人です。

- 法律相談員
(司法書士) 仲村盛男氏
(弁護士) 岩井洋氏、上原智子氏、坂本恵子氏、南部篤史氏
- 市民相談員 宮里時子氏、與那原慧氏
この事業は、安心安全な市民生活の増進を図ることを目的としています。



3/26(木) 浦添市スポーツ推進計画素案答申式

3月26日(木)、「スポーツで豊かな心を育みともに支えあうまちづくり」を基本方針とする浦添市スポーツ推進計画の答申式が行われました。スポーツは心身ともに健康で文化的な生活を営む上で必要不可欠であり、スポーツ施策の役割やその意義が重要となっております。浦添市では「浦添市ハンドボール王国都市宣言」を行うなどスポーツの振興に努めてきました。この度、浦添市スポーツ推進計画を制定し、本市におけるスポーツの現状や課題を整理することで今後のスポーツ推進を図ります。



4/6(月) 春の交通安全県民運動開始式

4月6日(月)、浦添市役所玄関前市民広場で春の交通安全県民運動開始式が行われました。春の交通安全県民運動は、広く市民に交通安全思想の普及・浸透を図るための活動です。式では、新一年生の比嘉政宗(ひがまさむね)君と松田良桜(まつだらら)さんが「車を運転する大人の皆さん、僕たちを守ってください!」と声高らかに宣言していました。交通ルールの遵守と正しい交通マナーの実践を習慣付け、交通事故のない、安全で安心して生活できる社会をみんなで築きましょう。



4/16(木) こいのぼり掲揚式

～児童福祉週間標語
「世界には 君の輝く 場所がある」～
4月16日(木)、浦添市役所玄関前広場で浦添市こいのぼり掲揚式が行われました。会場にはたくさん子ども達と市民が集まり、子ども達がこいのぼりの歌と共にこいのぼりを空へ揚げました。式では子ども達が元気いっぱい歌を歌ったり、「ワラビンスター」のアトラクションや子ども達へのプレゼント配布などがあり、会場は子ども達の笑い声と笑顔が輝き、大いに盛り上がりました。



4/16(木) 浦添市赤十字奉仕団平成27年度定期総会

4月16日(木)、浦添市男女共同参画推進ハートセンターで浦添市赤十字奉仕団平成27年度定期総会が行われました。定期総会では、平成26年度奉仕活動報告と収支決算報告をし、平成27年度の奉仕活動計画と、予算案を議案提出し、今年度も赤十字病院受付ボランティア・献血呼びかけ協力・街頭募金活動など、社会奉仕に全力を尽くす活動内容となっていました。



3/26(木)・27(金) 浦添市へ福祉保健推進協議会3プランを答申

3月26日(木)、浦添市福祉保健推進協議会から部長へ「第四次でたご高齢者プラン」および「第3次でたご障がい者プラン(改訂版)」の答申が行われ、3月27日(金)には「第3次でたご親子プラン」の答申が行われました。各プランに掲げられた重点施策をはじめ、目標達成に向け、高齢者、障がい者、子ども・子育て支援に関する施策のさらなる充実を目指します。



3/29(日) 緊急浦添市民総決起大会

「地域の子は地域で守ろう!育てよう!」
3月29日(日)、浦西中学校で緊急浦添市民総決起大会が行われました。神奈川県川崎市で発生した少年らによる殺人事件や、青少年のサイバー犯罪被害増加など、青少年を取り巻く深刻な事件が数多く発生しています。そこで全ての大人が青少年を取り巻く環境の深刻な変化に警鐘を鳴らし、早急に対策を講じなければなりません。「地域の子は地域で守ろう!育てよう!」という強い姿勢で取り組みを展開していきます。